

Telefonische Gebote | Telephone Bid Form

Auktion Nr. | Sale no:

Vorname, Nachname | *First, Last name (VAT-ID-No.)*

Straße | *Street*

PLZ, Ort, Land | *Post code, City, Country*

Telephone | *Phone*

Fax | *Fax*

E-Mail

Friedrich-Ebert-Ring 12
56068 Koblenz | Germany

Tel ++ 49 (0) 261 - 914 3751
Fax ++ 49 (0) 261 - 914 3752

info@engel-kunst.com
www.engel-kunst.com

Telefon für Auktion
Phone for sale

Telefon für Auktion
Phone for sale

Unter Anerkennung der im Katalog abgedruckten Versteigerungsbedingungen sowie den nachstehenden und umseitigen Hinweisen biete ich auf: Die eingetragenen Gebote sind bindend und werden nur soweit in Anspruch genommen, als andere Gebote überboten werden müssen. Es gelten die eingetragenen Katalognummern. Auf den Zuschlagpreis wird ein Aufgeld von 22 % erhoben zuzüglich 19 % Umsatzsteuer, gerechnet nur auf das Aufgeld.

I accept the conditions of sale (see catalogue) as well as the notes below and overleaf and wish to bid on:

The bids below and overleaf are binding and will be utilized to extent necessary to overbid other bids. The listed catalogue numbers are valid. A premium of 22 % calculated on the hammer price plus 19 % VAT calculated on the premium only will be charged.

Katalog Nr. | *Lot* Titel (Stichwort) | *Title (Short description)*

Neukunden bitten wir, uns eine Kopie Ihres Personalausweises zukommen zu lassen. **ENGEL KUNSTAUKTIONEN** behält sich das Recht vor, eine Bankauskunft und/oder Referenzen anzufordern.

Die Ausführung von schriftlichen und telefonischen Geboten stellt einen zusätzlichen und kostenlosen Service unseres Hauses dar. **ENGEL KUNSTAUKTIONEN** kann daher keine Zusicherung für deren Ausführung bzw. fehlerfreie Durchführung geben. Gebote müssen 24 Stunden vor der Auktion vorliegen.

Customers, who are as yet unknown to ENGEL KUNSTAUKTIONEN we would like to ask to provide us with a copy of their ID card or passport. ENGEL KUNSTAUKTIONEN may ask for a bank reference and/or references of other auction houses.

ENGEL KUNSTAUKTIONEN provides the service of executing absentee bids for the convenience of clients. ENGEL KUNSTAUKTIONEN is not responsible for failing to execute bids or for errors relating execution of bids. Bids must arrive 24 hours prior the auction.

Ort, Datum | *Place, date*

Unterschrift | *Signature*

